

Desde EEUU se configura una política hacia Venezuela

Autor Administrator

Thursday, 02 de March de 2017

Modificado el Thursday, 02 de March de 2017

El editor de analítica.com está que una prueba de ello es el reciente exhorto del Senado Norteamericano a Venezuela, donde le solicita a Caracas una resolución al conflicto interno, al tiempo que llama a la Organización de los Estados Americanos (OEA) para la activación de la Carta Interamericana

Grace Oria.-A juicio del editor de del portal Analítica (analitica.com), Emilio Figueredo, desde Estados Unidos se configura una política de Estado hacia Venezuela para aplicar la Carta Democrática de la Organización de Estados Americanos (OEA).

Destaca que una prueba de ello es el reciente exhorto del Senado Norteamericano a Venezuela, donde le solicita a Caracas una resolución al conflicto interno, al tiempo que llama a la Organización de los Estados Americanos (OEA) para la activación de la Carta Interamericana.

Esta es una Resolución vital, porque no es una decisión bipartidista, fue una decisión unánime por parte de los republicanos y demócratas, durante la entrevista en el programa de César Miguel Rondón por Ráximos 99.9FM. A su juicio, se está configurando una política de Estado hacia Venezuela.

Figueredo insiste que la política hacia Venezuela no es de forma unilateral de un presidente de turno, sino que actualmente forma parte del manejo del Estado norteamericano.

No se trata de una visión de Obama y de Trump, sino de una visión general de Estado Unidos, sobre una situación grave por generar una crisis humanitaria, seguridad y política.

Para Figueredo, en esta resolución del Senado estadounidense, en todos sus considerandos, se ve que el camino a seguir es el de impulsar la aplicación de la Carta Interamericana.

Recordamos que para que la OEA pueda implementar la Carta Interamericana contra el Gobierno de Venezuela se necesita el voto de 24 países.

La diplomacia norteamericana considera inaceptable la imposición de un régimen no democrático e inconstitucional en un país de la región, generando la crisis humanitaria, social y de seguridad, apunta Figueredo.

<http://www.ultimasnoticias.com.ve/noticias/politica/figueredo-desde-eeuu-se-configura-una-politica-estado-hacia-venezuela/>

